

ABSTRAK

Eirene Juliani br.Mangunsong. NIM 2103340017. Penerapan Model Pembelajaran *Discovery* Dengan Metode *Talking Stick* Untuk Meningkatkan Aktivitas Belajar Notasi Musik Kelas XI Semester Ganjil SMA Methodist Kuala Tahun Ajaran 2014/2015. Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Medan 2015.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah rendahnya aktivitas belajar notasi musik kelas XI semester ganjil SMA Methodist Kuala. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peningkatan aktivitas belajar siswa selama proses pembelajaran dengan penerapan model pembelajaran *discovery* dengan metode *talking stick* pada materi notasi musik.

Schubert (dalam Nurdin dan Usman, 2004:70) mengemukakan bahwa “penerapan adalah mempraktekkan”. Guru dituntut untuk mampu menerapkan model pembelajaran *discovery* dengan metode *talking stick* dalam pembelajaran notasi musik kelas XI dengan baik untuk memberikan dampak positif dan peningkatan terhadap aktivitas belajar siswa.

Jenis penelitian yang digunakan adalah Penelitian Tindakan Kelas (PTK) dengan sampel penelitian ialah siswa kelas XI SMA Methodist Kuala berjumlah 12 siswa. Instrumen yang digunakan adalah lembar observasi aktivitas siswa. Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis deskriptif untuk melihat peningkatan aktivitas belajar siswa dalam penerapan model pembelajaran *discovery* dengan metode *talking stick*.

Hasil penelitian untuk aktivitas siswa menunjukkan bahwa : pada siklus I diperoleh nilai rata-rata 66,66. Pada siklus II nilai rata-rata 81,47. Dengan demikian, terdapat peningkatan aktivitas siswa dari siklus I ke siklus II yaitu 14,94. Kelulusan pada siklus I mencapai 25% (3 siswa yang tuntas) sedangkan pada siklus II mencapai 75% (9 siswa yang tuntas). Dengan demikian, penerapan model pembelajaran *discovery* dengan metode *talking stick* dapat meningkatkan aktivitas belajar notasi musik kelas XI semester ganjil SMA Methodist Kuala Tahun Ajaran 2014/2015. Untuk meningkatkan aktivitas belajar notasi musik kelas XI semester ganjil SMA Methodist Kuala Tahun Ajaran 2014/2015 dengan menerapkan model pembelajaran *discovery* dengan metode *talking stick*.

Kata kunci : *Discovery, Talking Stick*